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Acta da Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro  

realizada em 18 de Novembro de 2010 

 

----- Aos dezoito dias do mês de Novembro do ano de dois mil e dez, no edifício dos Paços 

do Concelho e sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram todos os elementos 

que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, Dr. Joaquim 

José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, Dr.ª Liliana 

Clementina Machado de Sousa, Professora Sónia Maria Coura Cracel Nogueira Martins e 

Eng. Jorge Manuel Martins Dias, estes dois em substituição dos dois Vereadores do PSD 

que normalmente representam aquele partido e que na reunião de hoje se encontram 

ausentes por motivos justificados. ---------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a sessão eram dez horas e 

dez minutos. Dada a ausência dos Srs. Vereadores Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

Adelino da Silva Cunha, não se procedeu à leitura da acta da reunião de quatro de 

Novembro de dois mil e dez, que será lida e aprovada na próxima reunião deste órgão. ------ 

----- No início da sessão e no período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da 

Câmara Municipal começou por dar as boas vindas aos Srs. Vereadores do PSD, que estão 

presentes nesta sessão em regime de substituição, sobretudo ao Sr. Eng. Jorge Dias, por ser a 

primeira vez que se encontra presente, na qualidade de Vereador, numa reunião do 

Executivo Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------

----- De seguida, o Sr. Presidente solicitou a anuência dos Srs. Vereadores para introduzir na 

Ordem de Trabalhos um requerimento apresentado pela família do Sr. Padre Martins 

Capela, a solicitar a emissão de certidão de interesse Municipal referente à casa onde o 

mesmo residiu, o que foi aceite por unanimidade. ---------------------------------------------------

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu conhecimento sobre o modo como decorreu a “X 

Feira-Mostra de S. Martinho nas Terras do Gerês” que teve lugar no passado fim-de-

semana, na sede do Concelho. Sobre esta actividade, o Sr. Presidente quis manifestar a sua 

congratulação e apreço pela forma como a mesma decorreu, este ano pela primeira vez em 

recinto fechado. A iniciativa teve bastante animação e uma adesão significativa de pessoas e 

expositores. Apesar de algum descontentamento manifestado por parte de alguns expositores 

com o negócio efectuado, verificou-se uma satisfação generalizada, quer dos visitantes, quer 

da maioria dos expositores, pela forma como esta decorreu e pela forma como foi 

organizada. A realização desta iniciativa em recinto fechado foi muito positiva, dado o 

tempo chuvoso que se registou durante o decurso da mesma. --------------------------------------

----- Sobre este assunto, pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Professora Sónia Coura, 
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referindo que, inicialmente, achou que não seria muito positivo a realização desta actividade 

em recinto fechado, mas, de facto, verificou que a iniciativa resultou, dado o mau tempo que 

se fez sentir. A Sra. Vereadora quis fazer, apenas, um pequeno reparo, no que se refere ao 

local criado para actuação dos grupos de animação, considerando que, nos próximos anos, 

devem ser criadas melhores condições para a realização dos espectáculos. ----------------------

----- A Sra. Professora aproveitou ainda para questionar o Executivo em permanência sobre 

os motivos a que se deve a ausência de luz pública na entrada da vila de Terras de Bouro. ---

----- Respondeu a esta questão a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, informando que a 

diminuição de luz registada na entrada da vila de Terras de Bouro se deve à adesão do 

Município a uma iniciativa accionada pela Direcção Geral de Saúde para assinalar o “Dia 

Nacional da Diabetes”. A iniciativa tinha como objectivo a colocação de luz azul na rotunda 

da entrada da Avenida Dr. Paulo Marcelino e, para que o impacto dessa luz azul fosse 

maior, o Município entendeu desligar alguns candeeiros laterais da iluminação pública. 

Como essa iniciativa já terminou, ainda hoje será reposta a iluminação habitual, bastando 

que um dos electricistas municipais voltem a ligar os candeeiros da iluminação pública. ----- 

----- Terminado o período de “Antes da Ordem do Dia”, entrou-se na discussão dos pontos 

que constam na “Ordem de Trabalhos”, sendo deliberado que os mesmos fossem de 

imediato aprovados em minuta que a seguir se transcreve na íntegra, nos termos do n.º3, do 

artigo 92.º, da Lei n.º5-A/2002, de 11 de Janeiro, para que se possam produzir de imediato 

os efeitos legais. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

(segue-se a transcrição da minuta) 

----- Sendo 12 horas e 10 minutos, e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da 

Câmara deu por encerrada a sessão da qual se lavrou a presente acta que, depois de lida e 

aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------------------------------- 


